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情 

報 
島教協  

 

第
二
回
執
行
委
員
会
開
催 

島教協 

 

改
正
教
育
関
連
三
法
案
が
成
立

し
、
今
後
県
が
ど
の
よ
う
な
方
針
で

対
応
し
て
い
く
か
は
注
目
す
べ
き
と
こ
ろ
で
あ

る
。
特
に
、
免
許
更
新
制
に
つ
い
て
は
、
現
場

の
教
職
員
に
過
度
の
負
担
を
か
け
な
い
よ
う

に
、
参
加
し
て
よ
か
っ
た
と
思
う
講
習
に
な
る

よ
う
に
検
討
し
て
い
く
必
要
が
あ
る
。
そ
し

て
、
何
よ
り
も
子
供
た
ち
の
た
め
に
な
る
よ
う

考
え
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。 

 

県
財
政
が
厳
し
い
中
、
給
与
が
削
減
さ
れ
て

も
子
供
た
ち
の
た
め
に
頑
張
る
ん
だ
と
い
う
本

団
体
の
姿
勢
に
変
わ
り
は
な
い
が
、
先
の
見
通

し
の
な
い
ま
ま
で
は
、
職
員
の
意
欲
の
低
下
を

招
く
。 

 

給
与
削
減
措
置
へ
の
要
望
、
充
実
し
た
評
価

制
度
の
確
立
、
広
域
人
事
の
苦
し
い
現
状
に
つ
い
て
盛
り
込
む
こ
と
を
検
討
し
た
。 

 

ま
た
、
国
で
は
特
別
支
援
教
育
支
援
員
を
二
年
間
で
全
小
中
学
校
に
配
置
す
る
た

め
に
、
二
百
五
十
億
円
の
予
算
を
確
保
し
た
。
こ
う
し
た
予
算
が
目
的
の
た
め
に
適

正
に
使
用
さ
れ
る
こ
と
を
強
く
望
む
も
の
で
あ
る
。 

県
教
委
要
望
項
目
等
を
検
討 

 

 
 
 

充
実
し
た
評
価
制
度
の
確
立
！ 

ブログＱＲコード 

第３回講師研修会開催 

…教育文化研究所主催… 

 ６月24日(日)、ビッグハート出雲にて、第３回講師研修会を開催した。教員採用試験

突破に向け熱心に研修に取り組んだ。今回は、養護教諭を目指す学生の参加があった。 

 先ず、面接練習を３つのグループに分かれて行った。その後、小論文試験に備え、参

加者に実際に小論文を書いても

らった。 

 また、今回は、濱﨑養護部長

（西田小）が養護教諭から見た現

場の様子について講義を行った。

安心して過ごせる学校づくり、保

健室づくり、自分のことをわかっ

てくれようとしている人との出会

いの大切さ、養護教諭の役割の大

きさについて、これまでの経験を

交えながら熱く語った。 

 

 ３回目の講師研修会が終わった

が、今回初めて研修会があるとい

うことを知った参加者もいた。まだまだ情宣活動

が足りないと感じている。小論文の通信添削を

行っていることも多くの方に知ってもらい、活用

していただきたい。 

 

 次回は、８月26日(日)に開催する予定である。内

容は、集団面接・模擬授業等を予定している。詳

細は、機関紙やホームページにてお知らせする予

定である。 

 ブログを開

設しました。

最新の情報を

載せていきた

い と 思 い ま

す。 

 上 記 Ｑ Ｒ

コードを読み

取るとサイト

のＵＲＬが表

示されます。

（面接練習） 

（講義をする濱﨑部長） 

 

六
月
二
十
九
日
（
金
）
、
出
雲
市
内
に
お
い
て
第
二
回
執
行
委

員
会
を
開
催
し
た
。
議
題
と
し
て
、
県
教
育
委
員
会
へ
の
要
望
項

目
検
討
・
会
員
ア
ン
ケ
ー
ト
項
目
の
検
討
な
ど
を
行
っ
た
。 



第
四
十
四
回
斐
川
町
教
職
員
組
合 

総
会 

 

単
組
・
支
部
活
動
報
告 

 北陽小学校は、斐伊川の清

流の地に土砂が堆積してでき

た田園風景の中にあります。

全校生徒532名の学校です。 

 うちの学校のいいところ

は、北風のようにきびしく、

たくましく、太陽のようにあ

たたかく優しい子ども達で

いっぱいのところです。     

 出雲市立北陽小学校 

みなさんからの学校紹介・実

践紹介をお待ちしています。 

 

六
月
二
十
五
日
（
月
）
、

斐
川
町
内
で
第
四
十
四
回
斐

川
町
教
職
員
組
合
の
総
会
が

開
催
さ
れ
た
。 

 

内
部
康
正
中
部
小
学
校
校

長
、
島
教
協
事
務
局
長
を
来

賓
に
迎
え
て
盛
会
に
行
わ
れ

た
。 

 

 

後
藤
真
理
子
委
員
長
（
斐

川
東
中
）
は
、
挨
拶
の
中

で
、
組
織
の
拡
大
と
充
実
に

努
め
て
い
く
と
の
考
え
を
示

し
た
。 

 

慎
重
な
審
議
が
な
さ
れ
、

今
年
度
の
活
動
方
針
、
事
業

計
画
な
ど
が
承
認
さ
れ
た
。 

全日教連 教育研究大会（岐阜県大会）参加者募集のお知らせ 

開 催 日：８月４日(土)～５日(日) 

 

開催場所：岐阜県 

     長良川国際会議場 他３会場 

 

大会主題：「生きる力」を育てる 

           質の高い教育の創造 

   ～子どもの心を育み、 

    学ぶ意欲を高める教育実践を目指して～ 

 

記念講演：講師 八名信夫氏(俳優) 

      演題「他人の子を叱るのも 

             大人の思いやり」 

 

分科会発表：島教協代表 

      岡村 朗教諭(鰐淵小学校猪目分校) 

▽旅程(２泊３日)  

 8/3(金) 出発 

 8/4(土) 教研大会参加(分科会・シンポジウム）     

 8/5(日) 教研大会(記念講演) 

       

※出発は、出雲市駅発 10:28の特急やくも14号の予   

 定です。 

 

▽移動手段：ＪＲにて移動 

 

▽参 加 費：お一人5,000円 

        

▽申込方法 

  電話・FAX・メールにてお知らせ下さい。 

▽申し込み締め切り 

  ７月９日（月）厳守 

【講演会のご案内】 

 前号でも今年度の講演会日程をお知らせいたしましたが、もう一つ講演

会を開催いたします。 

 生徒指導のスペシャリスト、原田隆史氏の講演会開催が決定。 

 日 時  １２月４日（火） １８：３０～ 

 場 所  ビッグハート出雲  白のホール 

（詳しくは別紙参照） 

緊急告知 

訂正 前号で岡村教諭の勤務校が「鰐淵小学校猪野目分校」となっておりましたが、  

   「鰐淵小学校猪目分校」の誤りでした。お詫び申し上げます。 


